

Altes Gerätehaus der Feuerwehr



Die Brandwehr war wahrscheinlich auch in Stirpe die Basis für die Gründung der Freiwilligen Feuerwehr am 25. November 1912.

Zur Unterbringung der erforderlichen Gerätschaften wurde ein „Spritzenhaus“ im Fachwerkstil an der Ringstraße / Ecke Hauptstraße genutzt. Da sich in den Kriegsjahren die meisten Männer an der Front befanden, gab es in Stirpe sogar eine Frauenfeuerwehr.

Nachdem das alte Spritzenhaus nicht mehr zeitgemäß war, wurde 1952 ein neues Gerätehaus erbaut. Dieses wurde im Jahr 1986 in Eigenregie modernisiert. Im Jahr 2002 wurde der Grundstein für einen Neubau im Brookweg gelegt, um das nun doch in die Jahre gekommene Gerätehaus zu ersetzen. Dies geschah ebenfalls zum großen Teil in Eigenleistung und es bietet heute Platz für die moderne Ausstattung der Stirper Löschgruppe.



Heutiges Gerätehaus am Sportplatz



Altes Gerätehaus